
　

受付日 完了日 件　名　・　内　容 対　　　　　　　　　　　　　　　応 担当課

11月18日 12月2日 消えた投票所入場券問題について
濡れ衣を着せられた沼津郵便局が気の毒である。市として
日本郵便に対し公に謝罪するべきだ。

　いただいた御意見につきましては、選挙管理に関するものであるため、地方自治法に基づき、普通
地方公共団体の長（沼津市長）とは別の執行機関として設けられ、独立して職務を執行している選挙
管理委員会から回答させていただきます。

　御意見ありがとうございます。
　今回の衆議院議員総選挙において、選挙管理委員会の不手際により、一部の方に投票所入場券
が届かなかった件について、市民の皆様に御心配、御迷惑をおかけし、大変申し訳ございませんで
した。
　先日、沼津郵便局様に対して、正式に謝罪をいたしました。
　選挙管理委員会といたしまして、二度とこのような誤りが起きないよう管理を厳格に行い、再発防
止を徹底してまいります。

選挙管理委員会
事務局

　　　　　令和６年11月分「市民の声」
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受付日 完了日 件　名　・　内　容 対　　　　　　　　　　　　　　　応 担当課

10月28日 11月12日 期日前投票所について
カインズホーム(原)やららぽーと沼津で
期日前投票できるようになったらいいと思います。

　いただきました御意見につきましては、選挙管理に関するものであるため、選挙管理委員会から回
答させていただきます。

　貴重な御意見ありがとうございます。
　現在、本市では７か所の期日前投票所を設けております。御意見をいただいた「カインズホーム
（原）」や「ららぽーと沼津」などの商業施設につきましては、民間施設であり、長期間の借り上げが難
しいこと、また、設備面、通信回線の問題などの課題があり、残念ながら期日前投票所としての利用
は難しいと考えております。しかし、御意見のとおり、商業施設は利用しやすさの面で特に優れてお
りますので、「ららぽーと沼津」や「ノジマ」の御協力をいただいて、投票日当日のみ、投票所として利
用させていただいております。
　期日前投票所のうち、４か所は地域の拠点施設である地区センターに設けておりますので、お近く
の期日前投票所の御利用も検討していただければ幸いです。

選挙管理委員会
事務局

　　　　　令和６年10月分「市民の声」
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受付日 完了日 件　名　・　内　容 対　　　　　　　　　　　　　　　応 担当課

5月27日 6月6日 選挙について
もっと手軽に選挙できるようにしてほしいです。
投票できる環境が少ないです。駐車場だってなかったりし
ます。
人が集まるららぽーと沼津のようなショッピングモールとか
に置いた方が絶対投票しやすさ、手軽さがあがるのにやら
ない理由はなにか意味がありますか？
それって投票率を下げてまでやりたくないですか？
今回Twitterで投票率のことで話題になってて恥ずかしいで
す。そんな県や市に住んでることを誇りには思えません。
沼津は素敵なところで観光地等が活気が溢れてる素敵な
場所です。そんな場所に住んでるのが県や市のことをどう
でもいいと思ってる人たちばかりだとは思わないでほしいで
す。

投票の手軽さ、投票箱の環境の増加を検討していただける
と幸いです。

　沼津のまちと選挙について真剣に考えてくださった御意見ありがとうございます。

　現在、本市では７か所の期日前投票所を設けております。御意見をいただいた「ららぽーと沼津」な
どの商業施設につきましては、民間施設であり、長期間の借り上げが難しいこと、また、設備面の問
題など課題があり残念ながら期日前投票所としての利用は難しいと考えております。しかし、御意見
のとおり、商業施設は利用しやすさの面で特に優れておりますので、「ららぽーと沼津」や「ノジマ」の
御協力をいただいて、投票日当日のみ、投票所として利用させていただいております。
　期日前投票所のうち、４か所は地域の拠点施設である地区センターに設けておりますので、お近く
の期日前投票所の御利用も検討していただければ幸いです。

　投票率の低迷については、全国的な課題となっており、本市も例外ではありません。
　御意見をいただいた投票しやすい環境づくりとして、今後もバリアフリー施設への投票所の見直し
などを行うとともに、選挙の意義について考える選挙出前講座を積極的に行いながら、投票率向上
のための努力を続けてまいります。

選挙管理委員会
事務局

　　　　　令和６年５月分「市民の声」
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